



和歌山県競技力向上通信

～捲土重来～



馬術競技

30℃を超える真夏日となった奈良県天理市の乗馬クラブクレインオリンピックパークで国スポ近畿ブロック大会馬術競技が開催されました。障害飛越では藤谷喜晴、松田梨子選手が活躍するとともに、馬場馬術では県内唯一の少年選手である藤本葉那選手が人馬一体で躍動し、見事本国スポの出場権を獲得しました。和歌山馬術チームの活躍に御期待ください!! (星)



カヌー競技(ワイルドウォーター)

6/29に滋賀県大津市の瀬田川特設カヌー競技場にて国スポ近畿ブロック大会カヌー競技スラム・ワイルドウォーターが開催されました。日本代表強化指定選手に選出されている成年男子大戸文吾選手は、ブレのないパドリングにより本国スポへの出場を決めています。また、成年女子松本未久選手も経験豊富な大戸選手の背中を追い、こちらも本国スポ出場を決めました! (中岡)



ゴルフ競技

6/18～19に奈良県天理市の春日台カントリークラブにて国スポ近畿ブロック大会ゴルフ競技(少年男子)が行われ、本県から吉野陽翔選手、中西成偉選手、谷山優選手の3名が出場しました。結果は大阪府に3ストローク差の4位となり、惜しくも本国スポ出場とはなりませんでしたが、選手、監督、県連盟役員、トレーナーがチーム一丸となって大会に臨む姿は、感動と勇気を与えてくれました。(沢田)



バレーボール競技(ビーチバレー)

大阪府の潮騒ビバレーにて県スポーツ協会トップ強化コーチ招へい事業が行われました。トップ強化コーチの瀧本一彰氏から砂の特徴を理解したプレーや戦略について御指導いただき、来たる7/5の国スポ近畿ブロック大会にむけて仕上がりは順調です。(芝)

ハンドボール競技

県ハンドボール協会では、ジュニア～成年まで指導一貫システムを整備しており、今年度も県内外で各種別が活躍しています。8/14から奈良県生駒市で開催される国スポ近畿ブロック大会では4種別が出場し、一丸となって本国スポ出場を目指します!! (中岡)



コラム いよいよ開幕! 第79回国民スポーツ大会近畿ブロック大会

平素より本県競技力向上の諸施策に御理解、御協力と御支援を賜り、厚くお礼申し上げます。本年9月から滋賀県を中心に開催される第79回国民スポーツ大会「わた SHIGA 輝く国スポ」の出場権をかけた予選大会となる「第79回国民スポーツ大会近畿ブロック大会」が奈良県を中心に開幕しました。6/19のゴルフ競技では少年男子が出場しましたが、惜しくも予選敗退となりました。7月には、馬術、カヌー、ビーチバレー競技等が行われ、8/30のラグビー競技まで約2か月半の間、県民の代表として多くの選手が活躍してくれます。日程等の詳細については、(公社)和歌山県スポーツ協会ホームページを御覧ください。
“捲土重来”を掲げて心をついに、選手、監督、コーチ、関係者が一丸となって勝利を目指しますので、チーム和歌山への熱い御声援をよろしくお願いします!!

県企画部企画政策局スポーツ課競技力向上推進班長 山本 慎二

タレント発掘・育成事業

スポーツマッチングプロジェクト～やっChar!!～

こどもが適性のある好きな競技に出会うことができる本事業は、令和6年度からスタートしました。今年度は、スポーツクライミング、ラグビーフットボール、ソフトボール、バスケットボール、レスリング、ボクシング、テニス競技を実施します。運動が得意なこどもだけでなく、苦手だと感じているこどものチャレンジを応援します!和歌山からチャンピオンを目指しましょう! (担当:松井)

県選手の活躍

ローイング競技の村上葉瑠選手(和歌山北高)がU19ナショナルチームに選出されました。今年は国内大会にとどまらず、世界の舞台にもチャレンジします。和歌山から世界へ!(担当:前田)
フェンシング競技では、パリオリンピック銅メダリストの東晟良選手(和歌山市出身)が6月のアジア選手権大会で団体優勝を果たし、7月の世界選手権には日本代表として出場します。(担当:中岡)